
６ 学校関係者の感想や意見等 

・情報機器の操作、インターネットの情報リテラシー教育は将来にもたらす影響が大きいため、家庭との連

携も必要ではないかと感じます。 

・保護者が学校内での様子が見られないことで、家庭によって子供たちに対する思いに差が出ていると

思う。 

・保護者自身がパソコン、タブレットの使い方に苦労している話も聞いている。 

・保護者による読み聞かせ活動への学校側の協力に感謝いたします。 

・タブレット学習が進む中、各家庭のインターネット環境、スキルの差が気になるところです。さらなる行政

の支援を期待します。 

・２０２０年の一斉休校での影響が出ていないか心配です。中学１年生は定期テストの得点の高低二極

化が大きいようです。少なからず休校の影響があるのではないかとの見方もあります。日の浅いうちに

細かく学習の習熟度合いを見て、補習などできたら安心だと思います。 

・「学校が楽しい」については、やはり社会的環境も影響しての結果かもしれません。 

・「いじめの早期発見」の改善策にあるように、iPad での児童同士のやりとりのチェック体制については

プライバシー配慮との兼ね合いもあろうかと思いますが必要なことだと思います。 

・学校内は分かりませんが、公園で遊ぶ様子や登下校の様子を見ても明るく楽しそうに感じる。一人きり

でいる子供を見ることは少なくなった気がする。 

・密にならない、黙食、マスクがある生活の中でも、子供たちが仲良くコミュニケーションをとる姿が公園な

どで目にすることが多いです。 

・コロナ禍で交流活動等、御苦労なさっていることと思います。さらに多くの児童にとって学校が楽しくなる

とよいですね。 

・外部から見ている限りは校庭での授業や遊びはとても元気で楽しそうで見ていてもうれしいです。 

・登下校時や普段の交通安全は不安です。自転車のみでなく、歩行時もふざけたり、車の前に飛び出し

たり、横切ったりして心配。 

・子供たちを見て、みんながいる、みんなでいる、ひとりじゃない、そういう風に感じます。（SOSについて） 

・SOSを口頭で伝えることが難しい子は体調不良（頭痛や腹痛など）で表現する子がいることを知ってほ

しいです。 

・校区が広くなり、活動範囲も広がり、自転車等安全が気になります。声かけ、見守り等地域も気にかけて

いきたいと思っています。 

・冬の夕刻はかなり暗い道があるので、情報を集めて注意していただきたいと思います。 

・保護者も一緒に学ぶ機会があるとよいかと思います。（自転車安全について） 

・「働き方」について、先生方の御健康、働きやすい環境があってこその教育だと思いますので、改善され

ることを願います。 

・先生方にも御家族生活があることを一緒に考えていけたらいいのかなと思います。 

・先生方も疲労が蓄積されると子供たちに対してより良い対応が大変になってくるのではないでしょう

か？先生方の心身の健康を願います。 

・コロナのせいか、地域の行事もないため、保護者の方も地域とのつながりが少なくなり、不安と不満が

ある気がします。町会のラジオ体操に毎日親子で８０人以上参加していたことが印象的です。 

・「学力向上の取組」で成果が Cから Aになり、先生方の御尽力によるものと思います。 

・常に目線が子供たちにあるので、このままでよろしくお願いします。 

・勉強以外の場でもほめられる機会を増やせるよう地域も活動していきます。なお一層の連携、よろしくお

願いいたします。 

 



７ 保護者アンケート自由記述について 

(1) 時間割や持ち物についてですが、連絡帳のみではなく、ホームページやタブレットを活用して保護者

が分かるように配慮して頂けるとうれしいです。（中には書ききれない子、字が汚く読み辛い子もいると

思うので･･･）☆特に１年生。 

御提案ありがとうございます。現在、改善させていただきました。何かあればまたお知らせく

ださい。よろしくお願いいたします。 

(2) ランドセルの中身が重いため、自宅や学校で使わない教科書・タブレットは、置きっぱなしにすること

を検討していただきたいと思います。 

まず、各学年の様子を調査し、持ち帰る物と置いておくものとを学年で統一しました。状況に

より必要に応じて持ち帰るものが増えることもあります。現在、背負う重さについて、様々な検

証データを集めて検討しています。 

(3) 長期休暇明けの登校日の持ち物について、分散して持たせる様にして頂けると有難いです。両手が

ふさがり、重量もあると、低学年では親が学校まで手伝わないと危ないなという印象でした。（休暇前

の持ち帰りは、１週間程かけて分散して持たせて頂いているので助かっています） 

大変申し訳ありませんでした。休業日明けも持ち物に配慮いたします。 

(4) 登下校時、交通マナーを守らない子や回りを気にせず歩いている子をよく見かけ事故にあわないか

とヒヤヒヤ、不安に思います。学校だけの問題ではなくわが家を含めきちんと安全に関する注意事項は

きちんと伝えていければ･･･と思います。 

交通安全については、歩行、自転車とも指導を重ねていくことが必要と捉えています。地域の

皆様からも安全についてのお話を伺っています。学校・家庭・地域が一体となって指導を続けて

いき、児童が自らの安全を自分で守ることができるようにしたいと考えます。今後ともよろしく

お願いいたします。 

(5) オンライン公開について 

保護者への授業のオンライン公開について、課題となる点について小学校長会と教育委員会で

話し合ってきました。統一の対応につきまして新年度にお知らせさせていただきます。 

 

他にもご意見・ご感想をいただきました。いただいたもの全てを教員で共有しました。また、必要に応じて

該当者へ伝え指導させていただきました。ありがとうございました。 

新型コロナウイルス感染症に係る休校があった日から２年が経ちます。この間、変化する学校教育の中で、

伝えようとしても、言葉では伝えきれないこと、生じる誤解もあります。いただいた御意見の中にも十分に伝

えきれていないからと思われるものも多く、大変申し訳なく切ない気持ちになります。やはり、保護者の皆様、

地域の皆様に学校にお越しいただく機会がなくなることは、子供たちの健やかな成長にとって大きな損失だ

と改めて感じます。疑問等ありましたら、学校評価のアンケートを待たずにいつでもお伝えくださいますようお

願いいたします。機を逸することなく取り組んでまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。 


